



INSTITUTO DOMINICANO DEL CAFÉ “Año del Fomento de las Exportaciones”

ESTADOS FINANCIEROS

NOTAS ACLARATORIAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS

NOTA I: Entidad Económica

El Instituto Dominicano del Café fue creado mediante la Ley No.246-17, adscrita al Ministerio de Agricultura. Su objetivo principal es realizar operaciones que permitan que el sector cafetero cuente con un apoyo, el cual le permita competir exitosamente en los mercados globalizados del presente y el futuro. Sus principales funcionarios son: Ing. Agron. Marino Suarez, Director Ejecutivo, Lic.Nicolás Cáceres, Director Administrativo y Financiero, Concepción Ureña Cruz, Director Técnico, Ramón Ramírez Garabito, Encargado Depto. de Planificación.

NOTA II: Base de preparación de los Estados Financieros

La formulación de los Estados Financieros, de los cuales forman parte las presentes Notas, se basan fundamentalmente en la normativa contable emitida por la Dirección General de Contabilidad Gubernamental, y hasta donde es posible su aplicación, en las Normas Internacionales de Contabilidad para el Sector Público (NICSP).

Presenta su presupuesto aprobado según la base contable del efectivo y los Estados Financieros sobre la base de la acumulación o devengado conforme a las estipulaciones de la NICSP 24 “Presentación de información del Presupuesto de los Estados Financieros”.

El Presupuesto se aprueba según la base contable de efectivo siguiendo la clasificación de pago por funciones. El Presupuesto aprobado cubre el periodo fiscal desde 1 de enero al 31 de diciembre del 2018 y es incluido como información suplementaria en los Estados Financieros y sus notas.

La emisión y aprobación final de los Estados Financieros debe ser autorizada por el funcionario de más alto nivel.

Los Estados Financieros del Instituto Dominicano del Café están elaborados de conformidad con la Ley No. 126-01, su Reglamento de Aplicación y las Normas de Cierre, emitidas por la Dirección General de Contabilidad Gubernamental (DIGECOG) para el año 2008.

NOTA III: Moneda funcional y de presentación

La información contable presentada en peso dominicano (RD\$) moneda de curso legal en República Dominicana.

NOTA IV: Uso de estimado y juicio

La presentación de los Estados Financieros de conformidad con las NICSP, requiere que la administración realice juicios, estimaciones y supuestos que afectan la aplicación de las Políticas Contables y los montos de los activos, pasivos, ingresos y gastos reportados. Los resultados reales pueden diferir en estas estimaciones. Las estimaciones y supuestos relevantes son revisados regularmente, las cuales son reconocidas prospectivamente.

Juicios:

La información sobre los juicios realizados en la aplicación de Políticas Contables que tienen el efecto más importantes sobre los montos reconocidos en los Estados Financieros de Rendimientos y Financieros se describe en las Notas referentes a Gastos Generales y Administrativos (alquileres): se determina si un acuerdo contiene un arrendamiento y su clasificación.

Supuestos e incertidumbre en las estimaciones

La informaciones sobre los supuestos e incertidumbre de estimación que tienen un riesgos significativos de resultar en un ajuste material en los años estimados al 31 de diciembre 2018 y 2017 se incluye en la Nota referente a compromisos y contingencias; reconocimiento y medición de contingencia; supuestos claves relacionados con la probabilidad y magnitud de una salida de recursos económicos.

Medición de los valores razonables

La Entidad cuenta con un marco control establecidos en relación con el cálculo de los valores razonables y tiene la responsabilidad general por la supervisión de todas las mediciones significativas de este, incluyendo los de Nivel 3. Cuando se mide el valor razonable de un activo o pasivo, el Instituto Dominicano del Café utiliza siempre que sea posible, precio cotizado en el mercado activo.

Si el Mercado para un activo o pasivo no es activo, la entidad establecerá el valor razonable utilizando una técnica de valoración. Con esto se busca establecer cuál sería el precio de una transacción realizada a la fecha de la medición.

Estos valores se clasifican en niveles distintos dentro de una jerarquía como las siguientes:

Nivel 1: Precios cotizados (no ajustados) en mercados activos para activo y pasivos idénticos.

Nivel 2: Datos diferentes de los precios cotizados incluidos en el Nivel 1 que sean observables para el activo o pasivo, ya sea directa (precios) o indirectamente (derivados de los precios).

Nivel 3: Datos para el Activo o pasivos que no se basan en los datos del mercado observables (variables no observables).

Si las variables usadas para medir el valor razonable de un activo o pasivo pueden clasificarse en niveles distintos en la jerarquía del valor razonable, entonces la medición se clasifica en su totalidad en el mismo nivel de la jerarquía que las variables del nivel más bajo que sea significativa para la medición total.

El Instituto Dominicano del Café reconoce la transferencia entre los niveles de la jerarquía del valor razonable al final del periodo sobre el que se informa el que ocurrió el cambio.

NOTA V: Base de Medición

Los Estados Financieros se elaboran sobre la base del costo histórico, a excepción de los terrenos y edificios, los cuales son valuados mediante tasaciones realizadas por un experto externo.

NOTA VI: Resumen de Políticas Contables significativas.

Las políticas comprende un Plan de Organización, Métodos y Medidas adoptados por la institución para salvaguardar sus activos, revisar la exactitud y confiabilidad de sus registros contables, promover la eficiencia en las operaciones y fomentar la adhesión a las políticas administrativas prescritas por las leyes y reglamentos. Tiene como objetivo permitir que la institución, cuente con un instrumento referencial para medir o evaluar la eficiencia de su aplicación.

Instrumentos financieros:

El Instituto Dominicano del Café clasifica los activos y pasivos financieros dentro de los activos no corrientes y pasivos no corrientes.

Activos y Pasivos financieros no derivados – reconocimiento baja en cuentas

El Instituto Dominicano del Café reconoce inicialmente la cuenta y partidas por cobrar y los otros activos y pasivos financieros en la etapa del devengamiento de las mismas, así como los momentos de las bajas.

Activos financieros no derivados- medición.

El Instituto Dominicano de Café describe los activos financieros no derivados como instrumentos financieros, cuyo valor se basa en el precio de otro activo como renta fija, materia prima entre otros. Su cotización puede organizarse en mercados organizados.

Pasivos financieros no derivable- medición

El Instituto Dominicano de Café describe los pasivos financieros como los costes de transacción en los que se incurriría para intercambiar o liquidar el instrumento financiero, estos se valoraran a su valor razonable, los costes de transacción en los que incurrirán para intercambiar los instrumentos financieros.

Inventario de materiales de oficina.

Los bienes de cambio o de consumo se valúan al costo de adquisición o producción en que se incurre para obtener el bien. El costo de adquisición está constituido por los montos de las erogaciones efectuadas para su compra o producción y todos los gastos incurridos para situarlo en el lugar de destino, ajustado a las condiciones de su uso.

**Propiedad, mobiliario y equipos.
Reconocimiento y medición.**

Los costos por intereses relacionados con el financiamiento de la adquisición o producción del bien, no forman parte del costo del mismo. Por otra parte, las bonificaciones (descuentos) por pronto pago son consideradas al determinar el costo de los mismos.

Las inversiones en bienes de uso se valúan por su costo de adquisición, de construcción o por un valor equivalente (costo corriente) cuando se reciben sin contraprestación. El costo de adquisición incluye el precio neto pagado por los bienes, más todos los gastos necesarios para colocar el bien en lugar y condiciones de uso.

Los costos de construcción incluyen los costos directos e indirectos, incluyendo los costos de administración de la obra, incurridos y devengados durante el período efectivo de la construcción.

Los bienes recibidos en donación son contabilizados a valor corriente, representado por el importe de efectivo y otras partidas equivalentes, que debería pagarse para adquirirlo en las condiciones en que se encuentren.

Los bienes adquiridos en monedas extranjeras se registran al tipo de cambio vigente a la fecha de la adquisición.

Los costos de mejoras, reparaciones mayores y rehabilitaciones que extienden la vida útil de los Bienes de Uso, se capitalizan en forma conjunta con el bien existente o por separado cuando ello sea aconsejable, de acuerdo a la naturaleza de la operación realizada y del bien de que se trate.

Los bienes inmuebles son contabilizados de acuerdo a la última valuación fiscal conocida, y de no resultar factible su obtención, se recurrirá a su tasación.

Costos Posteriores

El Instituto Dominicano del café presenta los costos posteriores como aquellos bienes depreciables o amortizados incluidos entre los pasivos no corrientes.

Depreciación

El método de cálculo para el registro de la Depreciación es el de Línea Recta, adoptado Instituto Dominicano del Café como método general aplicable a todo el Sector Público, a los fines de su consolidación. El uso de este método representa la distribución sistemática y racional del costo total de cada partida del activo fijo tangible, durante el período de su aprovechamiento económico, el mismo será aplicado a todos los bienes de uso de dominio público, con excepción de los terrenos

Revaluación y devaluaciones

Normalmente, el valor razonable de los terrenos y edificios será su valor de mercado. Este valor se determinará por medio de una tasación. La Tasación del valor de un activo la realiza generalmente un tasador, que tiene una cualificación profesional reconocida y significativa. Para muchos activos, su valor razonable será fácilmente determinable por referencia a precios establecidos en un mercado líquido y activo. Por ejemplo, pueden obtenerse precios de mercado actuales de tierras, edificios no especializados, vehículos y muchos tipos de Propiedad, planta y equipo.

La frecuencia de las revaluaciones depende de los que experimentan los valores razonables de los elementos de la Propiedad, planta y Equipo, que se están revaluando. Cuando el valor razonable del activo revaluado difiera significativamente de su importe en libros, será necesaria una nueva revaluación. Tales revaluaciones frecuentes son innecesarias para elementos de la Propiedad, planta y equipo con variaciones insignificantes en el valor razonable. Para éstos, pueden ser suficientes revaluaciones hechas cada tres o cinco años.

Los incrementos y disposiciones en la revaluación relativos a activos individuales dentro de una clase de Propiedad, planta y equipo deben compensarse con los correspondientes a activos de diferentes clases.

La cuantía del ajuste en la amortización acumulada, que surge de las reexpresiones o compensaciones anteriores, forma parte del incremento o disminución en el valor del activo en libros.

Si se revalúa un determinado elemento perteneciente a la propiedad, planta y equipo, deben también ser revaluados de los activos.

Una clase de elementos pertenecientes a Propiedad, planta y equipo es un conjunto de activos de similar naturaleza y uso de las actividades de una entidad.

Los elementos pertenecientes a una clase de las que componen la Propiedad, planta y equipo, se revisan simultáneamente con el fin de evitar revaluaciones selectivas, y consiguientemente, para evitar la inclusión de los estados financieros de importes rúbricas que serían una mezcla de costos y valores referidos a diferentes momentos del tiempo de manera que los valores se mantengan constantemente actualizados.

Otros activos

El instituto Dominicano del Café valoriza los otros activos al mayor valor resultante entre el mayor en libro y el mayor comercial por el coste de adquisición, construcción, adiciones, mejoras y cualquier otra.

Desembolsos posteriores

El instituto Dominicano del Café contempla el costo posterior como aquello costo que están en proceso o curso de desarrollo adquirido de forma independiente en una combinación de activo intangibles y que se haya generado después del mismo.

Amortización

El Instituto Dominicano del Café amortiza los seguros de los vehículos registrando el gasto al periodo que corresponde, así como también los gastos pagados por anticipados.

Deterioro del valor

Activo financieros no derivados

El Instituto Dominicano del Café reconoce el deterioro de los activos fijos por amortización acumulada y perdida por deterioro. Consiste en la cantidad en que se excede el importe en libro de un activo o una unidad generadora a su importe recuperable.

Activo financieros medidos a costo amortizado

El Instituto Dominicano del Café reconoce un activo financiero por su valor razonable más los costos de transacción que sean directamente atribuibles a las compras o emisión del mismo. Por tanto estos Activos se componen de las siguientes cuentas:

Activos financieros con valor razonable

Inversiones mantenidas hasta el vencimiento y cuenta por cobrar.

Activos no financieros

El Instituto Dominicano del Café reconoce el deterioro de los activos no financieros por amortización acumulada y perdida por deterioro. Consiste en la cantidad en que se excede el importe en libro de un activo o una unidad generadora a su importe recuperable.

Provisiones

El Instituto Dominicano del Café reconoce como un pasivo debido a que constituye obligaciones presentes y es probable que sean liquidadas con recursos que incorpore beneficios económicos pudiéndose hacer una estimación fiable importante de la obligación

Arrendamiento operativo

El Instituto Dominicano del Café reconoce como arrendamiento operativo las cuotas derivadas de los arrendamientos operativos deben ser reconocidas como gastos en el estado de rendimiento financiero de forma lineal, durante el transcurso del plazo del arrendamiento, salvo que resulte más

representativa otra base sistemática de reparto, por reflejar más adecuadamente el patrón temporal de los beneficios del arrendamiento para el usuario.

Beneficios a los empleados

Planes de aportaciones definidas

Los empleados de Instituto Dominicano del Café tienen los beneficios del sistema de ñas seguridad social incluyendo el plan de pensiones, bono por desempeño anual el disfrute de las vacaciones anuales, la regalía pascual, viáticos fuera y dentro del país en caso de que tenga que movilizarse a realizar sus funciones lugar habitual de trabajo.

Agregar otros aspectos de beneficios a empleados, diferentes a los salarios.

Reconocimiento de ingresos

El Instituto Dominicano del Café reconoce sus ingresos por el método de lo percibido o sea en el momento que se ingresa a la institución.

Impuesto sobre la renta

El Instituto Dominicano del Café reconoce por ser Entidad gubernamental sin fines de lucro están exenta de pagar impuesto sobre la renta, pero si funciona como agente de retención.

ESTADO DE SITUACION FINANCIERA

ACTIVOS

Nota VII: Disponibilidades Bancarias

Al 30 de noviembre del periodo fiscal 2018 y al 30 de noviembre del período fiscal 2017, el efectivo disponible en cuentas bancarias presenta los siguientes balances RD\$102,865,727.25 y RD\$ 81,607,008.42según el siguiente detalle:

DESCRIPCIÓN	2018	2017
Banco de Reservas de la República Dominicana (Nota 2.1)	32,236.29	84,432.34
Banco Agrícola de la República Dominicana (Nota 1.1)	28,293,312.53	31,952,024.06
Cajas Chicas	1,092.20	0.00
Tesorería Nacional	74,539,086.23	49,570,552.02
Total Disponible en Caja y Bancos	102,865,727.25	81,607,008.42

Nota VIII: Préstamos, Cuentas y Documentos por Cobrar a Corto Plazo

Al 30 de noviembre del periodo fiscal 2018 y al 30 de noviembre del período fiscal 2017, los balances de estas cuentas reflejan montos de RD\$1,679,025.88 y RD\$1,404,142.51 reflejando una variación de RD\$ para un incremento de % con relación al año anterior y están representados los valores pendientes de cobros a la Comisión de Cacao por el 40% de la facturación de la energía eléctrica por compartir el mismo Edificio y por los según detalle:

DESCRIPCIÓN	2018	2017
Cuentas por cobrar a Comisión de Cacao	1,679,025.88	1,404,142.51

Nota IX: Inventario de Consumo

Al 30 de noviembre del periodo fiscal 2018 y al 30 de noviembre del período fiscal 2017, los balances de estas partidas están representados los valores de los materiales y suministros de oficina existente en almacén con un monto RD\$1,805,137.41 y RD\$800,799.19 ; según detalle:

DESCRIPCIÓN	2018	2017
Inventario de materiales y suministros de oficina	1,805,137.41	800,799.19

Nota X: Créditos a Cobrar a Largo Plazo

Al 30 de noviembre del periodo fiscal 2018 y al 30 de noviembre del período fiscal 2017, la cuenta de Préstamos Indirectos e Intereses a Cobrar a Largo Plazo a productores de café, presenta balances por RD\$407,944,305.42 y RD\$406,443,120.90 respectivamente según detalle:

Tipo de Deuda	2018	2017
Préstamos a productores de café	407,944,305.42	406,443,120.90

Nota XI: Bienes de Uso (Activos No Financieros)

Durante el ejercicio fiscal del 30 de noviembre del 2018 y el 30 de noviembre del ejercicio fiscal 2017, los balances de las cuentas de Activos No Financieros (Neto) son de RD\$14,515,347.81 y RD\$7,851,459.00, respectivamente según el siguiente detalle:

DESCRIPCION	2018	2017
Maquinaria y Equipos	33,028,486.81	9,180,752.06
Depreciación acumulada Maquinarias y Equipos	<u>19,913,138.74</u>	<u>(4,117,226.27)</u>
Maquinaria y Equipos netos	13,115,347.81	5,063,525.79
Terreno	<u>1,400,000.00</u>	<u>1,400,000.00</u>
Total Bienes de Uso Neto	<u>14,515,347.81</u>	<u>6,463,525.79</u>
Terrenos *		31,836,665.00
		<u>41,008,394.56</u>
		<u>7,851,459.00</u>

Construcciones y Mejoras Sujetas a Conciliación

El monto Neto de los Bienes en Uso se incrementó al 30.11.2018 con relación al ejercicio anterior por un monto de RD\$8,051,822.02

*Actualmente poseemos un monto de RD\$31,836,665.00 de los terrenos RD\$1,400,000.00 es Propio y el RD\$30,436,665.00 es Patrimonio del Estado Dominicano usufructuado por el Instituto Dominicano del Café.

*También poseemos un Edificio el cual es Patrimonio del Estado Dominicano, usufructuado por el Institución Dominicano del Café, por un monto de 4,241,046.00.

Poseemos una Mejora en un Local Alquilado (7,851,459.00) de la cuenta Construcciones y Mejoras, en donde se aloja la Oficina Principal.

Nota XII: Bienes Intangibles

Durante el ejercicio fiscal 30 noviembre 2018 y el ejercicio fiscal y 30 noviembre 2017, los balances de las cuentas Bienes Intangibles Consistentes en: Paquetes y Programas de Computación, Costos de Estudios y Proyectos y Otros Activos bienes inmateriales eran de RD\$0.00 y RD\$0.00 respectivamente, según el siguiente detalle:

DESCRIPCION	2018	2017
-------------	------	------

CIERRE FISCAL 30 DE NOVIEMBRE 2018

Nota XIII: Otros Activos no Corrientes

Durante el ejercicio fiscal 30 noviembre de 2018 y el ejercicio fiscal 30 noviembre 2017, los balances de las cuentas Otros activos no corrientes compuesto por depósitos alquileres de oficinas de este Instituto, para el buen funcionamiento de las Direcciones Regionales eran de RD\$190,482.00 y RD\$209,401.00 esta disminución obedece a que fue cancelado el contrato de alquiler de la Oficina en la Regional Suroeste y de la Dirección y se consumieron los depósitos respectivamente, según el siguiente detalle:

DESCRIPCION	2018	2017
OTROS ACTIVOS CORRIENTES	190,482.00	209,401.00

PASIVOS

Nota XIV: Obligaciones Autorizadas para Pago

Durante el ejercicio fiscal del 30 de noviembre del 2018 y el 30 de noviembre del ejercicio fiscal 2017, las Obligaciones para Pago, ascendieron a un total de RD\$14,515,347.81 y RD\$12,670,625.66 respectivamente, según el siguiente detalle:

DESCRIPCION	2018	2017
CUENTAS POR PAGAR	14,515,347.81	12,670,625.66

Nota XV: Obligaciones Autorizadas para Pago (Comisiones)

Durante el ejercicio fiscal del 30 de noviembre del 2018 y el 30 de noviembre e del ejercicio fiscal 2017, las Obligaciones para Pago (Comisiones), ascendieron a un total de RD\$3,928,822.35 y RD\$12,838,890.25, respectivamente, según el siguiente detalle:

DESCRIPCION	2018	2017
COMISIONES POR PAGAR	3,928,822.35	12,838,890.25

Nota XVI: Patrimonio del Instituto Dominicano del Café

Durante el periodo fiscal del 30 de noviembre del 2018 y al 30 de noviembre del periodo fiscal 2017, el capital institucional del Instituto Dominicano del Café tiene un balance de RD\$322,687,864.42 y RD\$392,603,750.38

	2018	2017
Total de Patrimonio neto	322,687,864.42	392,603,750.38

ESTADO DE RESULTADOS

INGRESOS CORRIENTES

Nota. XVII: Ingresos no Tributarios

Durante los ejercicios fiscales del 30 de noviembre del 2018 y 2017, los ingresos no tributarios alcanzaron los montos de RD\$288,868,795.96 y RD\$254,058,138.54, respectivamente reflejando un incremento de RD\$ 34,810,657.42 equivalente a un 0.12 % .

INGRESOS	2018	2017
Percibidos del Gobierno Central	288,868,795.96	254,058,138.54

GASTOS

Nota XVIII: Servicios Personales

INSTITUTO DOMINICANO DEL CAFÉ

Durante los ejercicios fiscales del 30 de noviembre del 2018 y 2017 los gastos por concepto de servicios personales totalizaron RD\$ 174,577,736.08 y RD\$165,097,210.07 respectivamente presentando un aumento de RD\$ 9,480,526.01 equivalente a un 0.05%, según el siguiente detalle:

PARTIDAS	2018	2017
Sueldos	118,774,596.18	130,866,726.73
Sueldos al personal contratado	20,821,525.42	6,863,260.54
Contribuciones a la Seguridad Social	22,407,046.30	19,763,757.07
Regalía Pascual	16,018.01	0.00
Jornales	6,788,592.00	3,339,983.32
Bonificaciones	0.00	39,501.00
Prestaciones Laborables	1,131,146.00	0.00
Compensaciones directas al personal	3,253,231.48	4,223,981.41
Vacaciones	1,385,580.69	0.00
Total Servicios Personales	174,577,736.08	165,097,210.07

Nota XIX: Bienes y Servicios

Durante los ejercicios fiscales del 30 de noviembre del 2018 y 2017, respectivamente, el Gobierno Central ejecutó gastos por concepto de bienes y servicios por la suma de RD\$ y RD\$ 47,050,286.47 sin reflejarse un aumento RD\$ 4,657,657.17, equivalente a un 0.01 %, según el siguiente detalle:

Partidas	2018	2017
Servicios No Personales (NOTA XIX)	13,620,409.04	11,678,214.59
Materiales y Suministros (NOTA XX)	34,037,248.13	35,372,071.88
Total de Bienes y Servicios	47,657,657.17	47,050,286.47

Nota XIX: Servicios no personales

Los gastos corrientes por concepto de Servicios No Personales incurridos durante los ejercicios fiscales del 30 de noviembre del 2018 y 2017, ascendieron a la suma de RD\$13,620,409.04 y RD\$11,678,214.59 respectivamente sin reflejándose una según el siguiente detalle:

PARTIDAS	2018	2017
Servicios de Comunicaciones	5,719,942.27	3,172,876.92

Servicios Básicos	1,969,411.40	1,246,964.98
Publicidad, Impresos y Encuadernaciones	409,686.28	934,582.29
Viáticos dentro y fuera del País	1,574,798.56	476,279.57
Transporte y Almacenaje	651,224.99	198,979.98
Alquileres y Rentas	978,163.62	1,475,398.10
Seguros	299,923.57	122,317.56
Conservación, Reparaciones Menores y Construcciones	361,443.48	1,193,278.60
Otros Servicios No Personales	1,655,814.87	2,557,536.59
Total Servicios No Personales	13,620,409.04	11,678,214.59

Nota XX: Materiales y Suministros

Los gastos por concepto de Materiales y Suministros incurridos durante los ejercicios fiscales del 30 de noviembre del 2018 y 2017 fue de RD\$ 34,037,248.13 y RD\$35,372,071.88 respectivamente sin reflejándose variación, según el siguiente detalle:

PARTIDAS	2018	2017
Alimentos y Productos Agroforestales	15,564,651.51	12,161,194.55
Textiles y Vestuarios	166,592.30	341,735.01
Productos de Papel, Cartón e Impresos	449,841.33	1,813,951.12
Combustibles, Lubricantes, Productos Químicos y Conexos	7,657,000.19	10,992,947.99
Productos de Cuero, Caucho y Plástico	8,436,533.63	8,508,331.06
Productos de Minerales Metálicos y no Metálicos	388,883.19	1,053,471.80
Productos y Útiles Varios	1,373,745.98	500,440.35
Total Materiales y Suministros	34,037,248.13	35,372,071.88

Nota XXI: Transferencias y Donaciones Corrientes

Las transferencias Corrientes realizadas durante los ejercicios fiscales del 30 de noviembre del 2018 y 2017, ascendieron a la suma de RD\$ 32,601.80 y RD\$ 1,025,012.82, respectivamente sin reflejarse ninguna variación, según el siguiente detalle:

PARTIDAS	2018	2017
Transferencias al Sector Privado		1,025,012.82
Transferencias al Sector Externo	32,601.80	0.00
Total Transferencias Corrientes	32,601.80	1,025,012.82



INSTITUTO DOMINICANO DEL CAFÉ



Nota XXII: Depreciaciones y Amortizaciones

Las Depreciaciones y amortizaciones realizadas durante los ejercicios fiscales del 31 de octubre del 2018 y 2017, ascendieron a la suma de RD\$1,592,490.19 Y RD\$ 9,517.42 respectivamente.



INSTITUTO DOMINICANO DEL CAFÉ

